
“We Serve” 精神で  地域に誇れる感動の奉仕を！334-C地区スローガン

地域に開かれた富士宮ライオンズクラブ会長スローガン
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▲4ZC　Ｌ佐野 寛

　例会開催に先立ち、故Ｌ藤本敏夫の夫人惠美子
様がご挨拶をされ出席者全員黙祷し故人のご冥福
を祈りました。

　9月第1例会は恒例のゾーンチェアパーソン
（ＺＣ）訪問例会でした。今期の334-C地区3リ
ジョン4ゾーンのＺＣは富士宮芙蓉ライオンズク
ラブ所属のＬ佐野寛です。本年度はコロナウイル
ス禍の影響で人の集まる会合が全面的に自粛を求
められ、先月のガバナー公式訪問も各クラブの三
役他代表メンバーのみで、環境に配慮し開催され
ました。今例会も佐野ＺＣからは4ゾーンの次年
度以降のＺＣ選出について検討して欲しいとの要
望を述べられたに留まり、C地区等の伝達は時間

短縮に配慮して省略された。
　その後10月8日のライオンズデーについて実行
委員長Ｌ山本裕より詳細説明があり、幹事からは
今後の例会開催について「静岡県新型コロナウイ
ルス感染症警戒レベル」の度数に対応して開催す
る旨の説明がありました。9月1日現在のレベル
は「4」です。　

We Serve
（ウィ・サーヴ）

ＺＣ訪問例会
9月1日(火)　於　パテオン

クラブオリジナルロゴ使用
エコバックポロシャツ

表 裏



富 士 宮 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ 会 報

2 We Serve 2020.10

富士宮ライオンズクラブアンケート集計結果
実施日　2020年8月4日　　参加者43名　（複数回答可）

▲傘寿・古稀（L高山・L石川喜） ▲会員誕生記念日▲オールドモナーク表彰（在籍5年毎） ▲故L藤本のご遺族様より
　贈られたA4用紙

「8月第1例会にてアンケートを！」
　メンバーからの総体的な意見を集約し、今後のアクティビティに活かして頂けたら…という思いで設
問を考えました。
　調査結果も、入会メリットとして、交友の広がり95％・趣味の会42％・ボランティアに満足40％等、
拡大時のPRポイントが明確になり、例会については、楽しみ53％・どちらとも42％と言う事から更なる
改善が求められている事がわかります。
　今後、関連委員会にてアクティビティ検討に際し、有効にご活用下さい。　

フォトニュース （第1例会より）

どちらとも言えない
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富士宮ライオンズクラブアンケート集計結果

▲例会皆勤者表彰 ▲POSS助成金贈呈 ▲ローア

フォトニュース （第2例会より）

その他の意見 
【１．入会して良かったこと】 
※　人間関係に役立つ（人生の先輩が多い）
 
【２．活動を負担に感じることはあるか？】
※　なし

【３．今後も続けたいアクティビティは？】
※ SDGｓも今後のテーマに取り込んでみてはど
うでしょうか？

※　金では買えない、組織力、動員力が必要なア
クティビティを。

 
【４．例会は楽しいですか？】 
※　例会内容：ワンパターン化、フリートーク時

間が無い
※　例会弁当の改善を希望（現金支給等も）
※　全体でディスカッションする機会が少ない
 
【５．会員拡大の方法について】 
※　会員拡大において目標の設定、旧会員家族、

親戚を勧誘。
※　強化月間を設ける
※　今までの慣例を無くす（利害・同業等）
　
【今後の活動についてのご意見・ご提案】 
※　ＬＣＩＦを活用する事も考えるべきだと思
う。

※　今は拡大すると言うより仲良く団結し、退会
者が無いようにすることが大切

※　色々な人が交流できる場がもっとあって良い
のではないでしょうか？

※　会費の有効活用、一工夫も二工夫も必要。他
団体に出来ない事業を考えましょう。

※　活動を時代に沿って変革することは重要です
が、基本だけは変えないように。

※　コロナ禍におけるアクティビティ等の方法を
考えておく。

※　団結が一番。次に奉仕。
※　永く会員で居られるメンバーこそが宝。
※　基本は労働奉仕。「加齢」という言葉に負け
ない。
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2020年9月1日㈫
於 パテオン9月第1例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席 無届欠席 出席率

46 14 265

届出欠席
3 93.4％

不在会員
33

2020年9月15日㈫
於 パテオン9月第2例会

会員数及び出席率
正会員 家族会員 終身会員 優待会員総会員数

公務欠席 無届欠席 出席率

46 14 265

届出欠席
2 95.56％

不在会員
3

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

17件
6件

2件
39件

68,500円
12,000円

1,000円
7,800円
89,300円

事
業
費
会
計
運
営
費
会
計

申告ドネーション
記念日ドネーション
献眼ドネーション
ド ネ ー シ ョ ン
欠 席 フ ァ イ ン
全 員 フ ァ イ ン
合 　 　 　 　 計

14件
1件
42件

2件
42件

45,000円
2,000円
12,600円

1,000円
8,400円
69,000円

第 1351例会 第 1352例会

観月例会4ZC訪問例会

例会の食事 例会の食事
開けた瞬間まず目に入った

のは弁当左上に配置され

たミニどら焼き？それも厚

切りハムの上？？？恐る恐

る食べてみた。口は甘いど

ら焼きを認識していたの

で、まさかの塩分でビック

リ！挟んであったのはクリ

ームチーズ。メインはチキ

ンフライ。ご飯はかなり少

なくお腹が満たされない。

またもやメインが揚げ物。

ぱっと見の画像だと第一

例会の弁当も変わりない。

今回はとんかつ。でもその

下には定番のパスタでも

生野菜でも無くなんと！

「煮魚」。その他はチキンの

マリネと煮物。ご飯は量も

多く炊き込みご飯なので

個人的には嬉しい。オレン

ジはレギュラー入り。

副委員長の疑問 今回は『あなたのライオンズデー』として２名に疑問を投げかけてみました。

Ｌ〇田△司
　初めてライオンズデーに参加した時はテントの設営から
始まりました。若手が少なく、先輩方が重いテントの設営
をテキパキとしているのにびっくり！当時は椅子・机も運
んでいました。かえでの里整備も参加しましたが、そこで
も先輩方が率先して下刈りや剪定をしている姿が印象的で
した。大変さを思うと致し方ありませんが、今は業者任せ
の感は否めません。手段・手法を考え、「労力奉仕」をも
う少し取り入れたいですね！（個人感想です。）

Ｌ石〇　孝
　9月7日Ｌ金森朋江より原稿依頼を受く。タイトルは「あ
なたのライオンズデー」でした。おまけに返信はMailにて
とあり、昭和は遠くなった小生にはチョット…？
　小生、9月第一例会で在籍30周年の祝いシェブロン賞を
受賞、従って入会順では11番目の古ライオンとなる。
　今より去る事ライオンズデー32回。協力した作業はわず
かでしたが毎回楽しかった。そして、無事次回へ申し送る
事が出来たという充実感と反省会のビールは格別だ！
　人のため世のために役立つ事をなす人の後姿は光り輝いていた。
　よーしオレも老木に花を咲かんが如く挑戦しよう

第1例会
第2例会

尊い献眼　｢ご冥福をお祈りします｣
　9月6日（日曜日）市内上井出の元メンバー太田芳男様の奥様故太田益子様(79才)が尊
い献眼のご奉仕をなされました。太田様は、ライオンズクラブ在籍当時三献の委員会に
て幾度となく献眼に立ち会われており、奥様ご逝去の際いち早く献眼の申し出をされま
した。ご遺族の献眼への深いご理解に感謝申しあげます。コロナ禍の中葬儀には、望月
会長以下三役、担当委員長が参列し、感謝状の贈呈式を行いました。改めて故人のご冥
福をお祈り致します。 ▲感謝状の贈呈


